

La Asociación de Enfermos de Alzheimer agradece a Sense Barreres que les cediera sus instalaciones

14/12/2017

SALA 1



AFA está en la sede de Sense Barreres desde mediados de octubre | Jesús Cruces.

La presidenta de la Asociación de Familiares y Amigos de Enfermos de Alzheimer, **Isabel Orovio**, ha querido **hacer público el agradecimiento de AFA a Sense Barreres, Asociación de Enfermedades Raras y Discapacidad de Petrer**, por cederles sus instalaciones mientras se realizan las reparaciones en su sede en Elda, a raíz de la [noticia publicada en la web de Valle de Elda ayer](#) en la que AFA comunicaba que debían abandonar las instalaciones en Petrer al cumplirse el contrato de cesión a pesar de que aun no habían concluido las obras, lo que ha causado un gran malestar en la entidad petrerense.

El problema ha venido derivado del **retraso en la ejecución de las obras en el tejado de la sede de AFA, a cargo del Ayuntamiento de Elda**, ya que la obra comenzó dos meses más tarde de lo previsto por lo que el **convenio de cesión con Sense Barreres que era de entre cuatro y seis semanas** se cumple el día 20 de diciembre. Sin embargo, las reparaciones van a concluir un mes más tarde, por lo que los enfermos se quedarían varias semanas sin actividad.

Orovio ha lamentado que desde Sense Barreres se hayan sentido molestos por sus declaraciones ayer a Valle de Elda, donde manifestaba que **los enfermos**

de alzheimer han estado muy agusto en su sede en Petrer porque reúne todos los estándares de calidad para personas que sufren discapacidad, cuando las instalaciones de AFA en la calle Ramón Nocedal son un antiguo colegio rehabilitado en el que cada intervención es un parche: "Lamento mucho que se hayan molestado, **nosotros estamos muy agradecidos y lo único que queremos es una sede en condiciones, si la tuviéramos todo este problema del traslado nos lo habríamos ahorrado**" y recordó que Sense Barreres cedió sus instalaciones sin coste alguno, excepto el gasto compartido de agua y luz.

Sense Barreres, por su parte, ha emitido un comunicado explicando su malestar porque en AFA "no han sabido valorar el enorme esfuerzo que hemos realizado durante diez semanas y, al contrario, tanto a nosotros como a otras asociaciones cercanas se nos cuestiona nuestro trabajo y las decisiones", refiriéndose a que Orovio indicó que existen asociaciones como Sense Barreres y otras de Elda cuyas sedes están infrautilizadas porque tienen pocos usuarios, mientras que en AFA padecen un grave problema de espacio desde hace años.

Ante la posibilidad de que AFA pueda quedarse en las instalaciones de Sense Barreres hasta que acaben las obras en su sede, **desde esta entidad recuerdan que "el día 20 era la fecha pactada porque nosotros continuamos con nuestra Escuela de Navidad**, por lo que creemos que la función que se nos solicitó para cuatro o seis semanas se va a alargar hasta diez semanas y **es imposible poder compartir espacios más allá de esta fecha**". Y añaden que "es la primera vez en 20 años que Sense Barreres tiene que realizar una nota de prensa para desmentir falsas afirmaciones vertidas sobre nuestra entidad, que ha colaborado a lo largo de su historia con todo tipo de asociaciones culturales, médicas, sociales, religiosas, de deporte, de ocio... los cuales han agradecido enormemente el uso de las instalaciones y nunca se ha originado ningún problema", concluyen la nota firmada por la junta directiva y los técnicos.

En lo que coinciden tanto Sense Barreres como AFA es que la falta de sede para esta última es "un problema político" que deben solucionarlo instancias oficiales y no las asociaciones como la suya que trabajan por los enfermos. Orovio confía en que **el alcalde Rubén Alfaro haga las gestiones pertinentes ante la Conselleria de Bienestar para que AFA pueda contar de una vez con una sede en condiciones**, como tienen el resto de entidades que trabajan con usuarios en Elda y Petrer.

Comunicado íntegro de Sense Barreres

COMUNICADO OFICIAL DE SENSE BARRERES PETRER. ASOCIACIÓN DE ENFERMEDADES RARAS Y DISCAPACIDAD DE PETRER Y COMARCA

Tras las manifestaciones realizadas ayer en prensa por la Asociación AFA Asociación de enfermos de Alzheimer, nos ponemos en contacto para aclarar los términos utilizados en esta publicación.

A primeros de Octubre la Concejala de Bienestar Social Elda, se puso en contacto con nosotros, para realizar la petición, a la que accedimos sin ningún problema, de forma solidaria, donde firmamos un convenio de cesión con AFA, para que permanecieran en el centro por un periodo de 4 a 6 semanas mientras duraban las obras en su centro de Elda, por lo que realizaron el traslado a nuestro centro el 13 de Octubre.

A día de hoy lo único que hemos intentado es que estén en las mejores condiciones posibles, retrasando actividades programadas en nuestro centro, para que terminen las obras en su sede. Hasta el 20 de diciembre es la fecha pactada, porque nosotros continuamos con nuestra Escuela de Navidad. Por lo que creemos que la función que se nos solicitó para 4 o 6 semanas se va a largar hasta 10 semanas y es imposible poder compartir espacios más allá de esta fecha.

Entendemos la situación en la que se encuentran, pero creemos que llegados a este punto, nuestra Asociación se debe a nuestros usuarios y es más una decisión política, que busquen una solución, que no está a nuestro alcance.

Pensamos que en dicha publicación no han sabido valorar el enorme esfuerzo que hemos realizado durante estas 10 semanas y al contrario tanto a nosotros como a otras Asociaciones cercanas, se nos cuestiona, el espacio, el trabajo y las decisiones.

Por otro lado aclarar que en dicho artículo se menciona que los Ayuntamientos sufragan los gastos de las instalaciones (luz, gas,...), siendo falsas estas afirmaciones por parte de las entidades nombradas, que con muchísimo esfuerzo sufragamos nuestros gastos mes a mes. Durante estos años que llevamos ocupando estas instalaciones se han realizado mejoras y adecuaciones por parte nuestra y por parte de entidades colaboradoras que invierten en las mejoras del centro.

Por lo que manifestamos nuestro malestar con las afirmaciones vertidas sobre Sense Barreres y los

demás colectivos, no entendiendo, como una asociación para hacer reivindicaciones tenga que proceder a cuestionar el trabajo de entidades afines, creando una situación de malestar entre colectivos, que luchamos por mejorar la calidad de vida de nuestros usuarios.

Es la primera vez que en 20 años Sense Barreres tiene que realizar una nota de prensa, para desmentir falsas afirmaciones vertidas sobre nuestra entidad, que ha colaborado a lo largo de su historia con todo tipo de asociaciones, culturales, médicas, sociales, religiosas, de deporte, de ocio,... los cuales han agradecido enormemente el uso de las instalaciones y nunca se ha originado ningún problema.

Firmado: Junta Directiva y Técnicos de Sense Barreres.